

Señor director  
Diario La Tercera  
Presente.  
Distinguido señor.

Nos dirigimos a usted con toda atención a fin de solicitarle respetuosamente que por medio de su prestigioso medio de información se sirva publicar esta carta con nuestras inquietudes y descontento

Somos un grupo de 23 familias de un total de 104 ,que llegamos a Ovalle en Octubre del año 83 ,provenientes del area metropolitana,plaga gestado y ejecutado por el gobierno anterior,a fin de dar una solución al problemas de los allegados que quisieran irse a regiones y con la condición de obtener una casa propia mas trabajo ,nosotros elegimos Ovalle,por su conocida hospitalidad .

Al correr el tiempo,3 años para ser mas exacto vivimos en un lugar alejado de las demas poblaciones en medias aguas que fueron taidas de Santiago, con pozos septico , 2 meses sin luz ni agua y trabajando en el plan ocupacional para jefes de hogar (POJH).

Con pena y dolor pudimos comprobar que los ofrecimientos antes señalados era malas y vanas promesas,preocupados todos por esta inquietante situación recurrimos a las autoridades de la época con el fin de que nos dieran alguna solución,estas fueron atendida,y para ellos les fue facil darnos sulución,al problema,cediendonos cassetas sanitarias con las mismas medias aguas que llegamos.

Hasta la fecha an transcurrido 9 largos años en donde hemos pasado de todo desde el hambre en los inviernos criticos de la zona,viviendo en condiciones sub-humanas.

Cabe señalar que todos eramos familias jovenes y con hijos pequeños,a la fecha muchos nacidos en esta tierra de Ovalle ,que tambien an sufrido lo suyo,algunos yacen en el cementerio local como mudos testigo de lo ocurrido en estos 9 años.

La fuga de las demas familias restantes a diferentes partes del pais,en busca de mejor horizonte,es muestra mas que suficiente de la falta de respeto y voluntad para con nuestras legitimas peticiones y es lo que nos mueve para que usted nos publique esta carta y para que las autoridades actuales tomen carta en el asunto y den por fin solución a ellas,tambien debemos haser nòtar que estamos incertos en lo que es la la populosa poblacion Media Hacienda y que de paso pedimos que nos viciten para que en el terreno mismo vean en las condiciones que vivimos siendo los primeroshabitantes del sector,lamentamos tener que reconocer que nos da verguenza con nuestros vecinos que llegando muchos años despues al sector ellos cuentan con viviendas dignas y bien urbanizadas , seguros estamos que si no hubiesemos salido de Santiago ya tendríamos la casa propia que tiempo,

Desde ya hacemos votos para que nos escuchen y rogamos a dios para que nos coloquen en el lugar que corresponde a todo cristiano,el inegable derecho a vivir con dignidad.

Sin otro particular nos despedimos sus lectores de siempre .

Atentamente familias santiaguinas.

*[Signature]*  
79489211-7

7.196.569-4

6.135.879-K

7.863.584-9

7.355.640-6

6.489.542-7

10684327-5

*Viviana Alvarez*

7.785.503-3

*M. Oquendo*  
4.523.006-6

7.841.895-8

*graciela*  
8.254.601-4

*Norma Sepulveda*

*Alfonso*

6.582.788-3

*[Signature]*  
Humberto Cádiz Valdivia  
Delegado

10.284.379-7

*[Signature]*  
7.411.199-8

9.787.882-K

*Reynaldo Soto*  
6.543.761-9

*[Signature]*

6333505-7

9.677.647-0

*[Signature]*  
8.085.447-1

*[Signature]*

8.663.902-5